



# Communiqué de presse

## Dividendes et taxation des profits

Lors de la réunion en audioconférence avec le président de la République, FO a appelé le gouvernement à prendre des mesures coercitives interdisant les versements de dividendes, estimant que la solidarité doit concerner tout le monde.

Il s'agit pour FO d'imposer que la priorité soit de consacrer les bénéfices à l'investissement immédiat pour la santé et à venir pour protéger l'activité et l'emploi.

FO a également indiqué que la situation aujourd'hui mérite aussi des décisions mettant à contribution « l'argent qui dort », l'argent qui spéculé. Une fiscalité exceptionnelle devrait être envisagée en ce sens.

L'hôpital, les EHPAD, en premier lieu, ont des besoins massifs, immédiats et à plus long terme.

Contact :

**Yves VEYRIER**  
Secrétaire général

**Secrétariat général**

 [yveyrier](mailto:yveyrier@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:yveyrier@force-ouvriere.fr)

 01.40.52.86.01

Paris, le 27 mars 2020